

QKK-Indikatoren im Qualitätsvergleich Focus-Gesundheit

Erstmals fließen die Qualitätsindikatoren des Vereins Qualitätsindikatoren für Kirchliche Krankenhäuser (QKK e. V.) in die aktuelle Empfehlungsliste von FOCUS-Gesundheit¹ ein. Analysiert werden in dem jährlich veröffentlichten Qualitätsvergleich sowohl Leistungs- und Strukturdaten der Krankenhäuser, aber auch und das ist neu - die Beteiligung an Qualitätsinitiativen, wie dem QKK e. V.

Die Datenanalysten des unabhängigen Recherche-Instituts Munich Inquire Media (MINQ) nutzen für die Auswertungen zum ersten Mal auch die QKK-Qualitätsindikatoren und attestieren den QKK e.V.- Mitgliedshäusern sehr gute Ergebnisse in den Kategorien Patientenzufriedenheit und der Bereitschaft zur Veröffentlichung von Qualitätsergebnissen.

Der Verein unterstützt konfessionelle Krankenhäuser bei der Sicherung und Verbesserung ihrer Versorgungsqualität. Dabei hebt sich dieser deutlich von anderen Initiativen ab und zeichnet sich durch besondere Merkmale aus. Das sind u. a. die kontinuierliche wissenschaftliche Begleitung, die Entwicklung, Anwendung und Bewertung von selbst entwickelten Qualitätsindikatoren, welche besonders auf die Bedürfnisse von Patienten konfessioneller Krankenhäuser ausgerichtet sind.

Kontaktdaten:

Uta Buch

Leitung Berliner Büro

Qualitätsindikatoren für Kirchliche Krankenhäuser (QKK e. V.)

Große Hamburger Straße 5

10115 Berlin

E-Mail: uta.buch@qkk-online.de

Telefon: 030/240836816

¹ FOCUS-Gesundheit, Heft xx, S. 54 - 63